

▶ EN IMAGE

Un potager géant aux Nefs

500 ans de maraîchage. Ce week-end, les maraîchers nantais fêtaient leurs 500 ans sous les Nefs. Jardin suspendu, tomates hors sol, plants de mâche et de poireaux : les visiteurs ont pu découvrir ce joyeux potager, explications à l'appui. « Les gens voient souvent des serres ou des abris plastiques sans jamais savoir comment cela fonctionne. Nous avons ramené notre métier dans le centre de Nantes pour les sensibiliser à notre travail », soulignait Jean-Luc Olivier, maraîcher à Haute-Goulaine depuis 11 générations. « Dans notre famille, on fait cela depuis 400 ans. C'est une très ancienne profession puisqu'on a retrouvé la trace de la première confrérie des jardiniers nantais en 1513 ! »

Photo PO-ST

